

Forum pour Flûte et Piano



Youtube Video:



Deutscher Text :

Depuis 1988 la ville de Diekirch accueille des jeunes musiciens ainsi que des professeurs renommés provenant du monde entier. C'était le flûtiste et chef d'orchestre luxembourgeois Carlo Jans, qui fondait avec Claude Millim le «Forum international pour flûte et piano de Diekirch». Ce Forum est une académie d'été internationale et donc un endroit idéal pour réunir des jeunes talents dans un esprit d'interculturalité et d'amitié.

Le Rotary Diekirch-Ettelbruck supporte depuis 2007 le Forum pour Flûte et Piano organisé en 2024 pour

la 36ème fois. Chaque année notre club finance trois bourses pour des jeunes musiciens de grand talent moins privilégiés ayant besoin d'un support financier.

Le Forum pour Flûte et Piano répond parfaitement aux valeurs du Rotary, tout comme à celles d'autres service clubs. Ainsi c'est une tradition que 4 autres clubs du pays sont également partenaires du Forum, à savoir Innerwheel Diekirch-Ettelbruck, Lions Club Eislek, Lions Club Mameranus et Soroptimist Melusina.

